
CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 

DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO 

FUNDEB 

Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezesseis, na sala de reuniões do Conselho 

Estadual do FUNDEB, localizada na Avenida Agua Verde, 2140, Vila Izabel, Curitiba – Paraná , às 

treze e trinta horas em primeira convocação e devido a insuficiência de quórum, às quatorze horas 

em segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estão presentes, 

conforme lista de presença em anexo os (as) seguintes Conselheiros (as):, Giselli Cristina 

Opuskevich Dal Santo ( Titular – SEFA ) Jacir Bombonatto Machado ( Titular – AMP )  

Maurem Clara Johnsson Kremer ( Suplente – AMP ) Delize Gnoatto Netto ( Suplente – Poder 

Executivo Estadual ) Mariana Emy Maekawa ( Titular – SEED ) Mario Sergio Ferreira de Souza 

( Titular – CNTE ), Ana Lucia Zambão Gutier ( Suplente – CNTE ) Ariceli Regina Gonçalves ( 

Suplente – FEPAMEF ) Urcula Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF ) e o convidado : Marcio 

Vagner Loureiro da SEFA. O presidente Mario Sergio  Ferreira de Souza faz a abertura da reunião, 

dá as boas-vindas a todos lê a pauta do dia: 1 – Informes, 2 – Formação da Comissão de relatoria, 3 – 

Provimento 37/99,  4 -  Regimento interno e 5 – Outros Assuntos. Em seguida solicita que a 

Conselheira Urçula Carina Zanon faça a leitura da ata da anterior, feita a leitura, com as devidas 

adequações a mesma é aprovada e assinada. Em seguida é entregue uma cópia do processo 

13.568.331-0 o qual se refere ao regimento interno, e também uma cópia da diário oficial páginas 16 

e 17 o qual retifica o Decreto 3595 de 24 de fevereiro de 2016, devido a data de posse dos atuais 

conselheiros ser um dia antes do término do mandato do conselho anterior. O Conselheiro Presidente 

Mario Sergio Ferreira de Souza informa a todos que a CNTE (Confederação Nacional dos 

Trabalhadores em Educação) e a APP Sindicato disponibilizaram a assessoria para o 

acompanhamento de assuntos técnicos de relatórios para análise das prestações de contas.  Todos 

cientes dos informes, inicia-se o assunto 2- Formação da Comissão de Relatoria. Na qual colocaram-

se a disposição para comporem a mesa, o Conselheiro Jacir Bombonatto Machado, a Conselheira 

Ana Lucia Zambão Gutier e Conselheiro Mario Sergio Ferreira de Souza, ficando este designado 

como Conselheiro Relator. De acordo com todos os presentes é terminado esse assunto e inicia-se o 

assunto 3 – Provimento 37/99. O qual foi apresentado pelo Conselheiro Presidente Mario Sergio 

Ferreira de Souza, conforme acordo em reunião anterior, todos os conselheiros receberam em seus 

correios eletrônicos para devido estudo. Apresentou também a Instrução Normativa 92/13, a qual 

dispõe sobre o encaminhamento das Prestações de Contas das Entidades Estaduais dos Poderes 

Executivo, Legislativo e Judiciário, do Ministério Público e da Defensoria Pública, inclusive os 

Fundos Especiais, relativas ao exercício de 2013, nos termos dos arts. 220 a 223 do Regimento 

Interno do Tribunal de Contas, e dá outras providências. Terminado o assunto 3 inicia-se o assunto 4- 

Regimento interno. Após amplo debate com os devidos apontamentos de alteração feitas por parte do 

jurídico da Secretaria de Estado da Educação, fica acordado que será feita uma consulta com um 

parecer jurídico para adequação deste regimento as leis federais. E que este assunto será pauta da 

próxima reunião. Fica acordado também a solicitação do processo 07.271.061-4 de 15 de outubro de 

2008 já arquivado. O qual pede a publicação do regimento interno, adequação do Decreto Estadual 

1379/2007 e a garantia do ressarcimento das despesas para os conselheiros que tiverem tais 

necessidades. Foi solicitado também esclarecimentos parte da Secretaria da Fazenda sobre o saldo 

referente ao FUNDEF. Terminados todos os assuntos o Presidente Mario Sergio Ferreira de Souza 

informa a todos que até a presente data não foram disponibilizadas as informações por parte da 

Secretaria da Fazenda para o acompanhamento das contas e a elaboração do relatório mensal.  

Pergunta ainda se algum conselheiro tem mais alguma colocação, não havendo, é encerrada a 

reunião, lembrando que a próxima reunião será dia vinte de maio de 2016. Nada mais havendo para 



tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que após 

lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 


